

Beitrag über Abteilung TT in der Mitteldeutschen Zeitung

Geschrieben von: Rainer Lepak

Donnerstag, den 21. Mai 2015 um 07:56 Uhr -

In Vorbereitung unserer Veranstaltung, in Zusammenarbeit mit dem Förderverein Kinder- und Jugendcamp Zappendorf, am 06.06.2015 hatte ich eine Info an die Mitteldeutsche Zeitung gegeben.

Die MZ hat daraufhin einen Beitrag am 19.05.2015 auf Seite 11, links unten dazu erstellt.

Show mit Tischtennisball

Verein will bei Kindern Interesse am Sport wecken und lädt ins Camp ein.

EISDORF/ZAPPENDORF/MZ - Der Tischtennisverein der SG Eisdorf (Gemeinde Teutschenthal) konnte im April seine bislang erfolgreichste Saison abschließen. Doch dabei soll es nicht bleiben. Damit der Erfolg nicht abreißt, setzt er sich vor allem auch für den Nachwuchs ein. Und was liegt da näher, als Kindern und Jugendlichen diese Sportart richtig schmackhaft zu machen.

Gemeinsam mit dem Kinder- und Jugendcamp Zappendorf in Köllme lädt die Tischtennisgruppe deshalb zu einer besonderen Veranstaltung ein, bei der Mädchen und Jungen den Sport auf besondere Weise kennen lernen können. Anfang Juni werden deshalb alle Kinder- und

Jugendlichen eingeladen, sich mit Kelle und Tischtennisball an der Spielplatte auszuprobieren.

Sie können Showspielen von aktiven Angehörigen der Abteilung Tischtennis des Eisdorfer Sportvereins beiwohnen, selbst beispielsweise Ball-Angaben unter fachkundiger Anleitung üben und „chinesisch“ Tischtennis spielen. Doch nicht nur das: Auch für X-Box-Freunde hält der Tischtennis-Tag im Camp etwas bereit. An der X-Box sollen Tischtennisspiele simuliert werden. Beim Grillen kann man zudem fachsimpeln.



Der Tischtennis-Tag im Kinder- und Jugendcamp findet am 6. Juni von 10 bis 13 Uhr statt.